



29.01.2015

## Für den Erhalt der Arbeitsplätze und des Werkes Zwickau!

Der Betriebsrat des Werkes traf sich gemeinsam mit der EVG und dem DGB im Sächsischen Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr.



v.li. Andreas Grund; Markus Schlimbach DGB Sachsen;  
Volker Linke EVG Sachsen; Andrea Dittrich;  
Staatssekretär SMWA Stefan Brangs

In Vorbereitung eines Gesprächs des Ministers für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr und dem Chef der DB AG nächste Woche, lud kurzfristig der Staatssekretär Herr St. Brangs zu einem Gespräch.

Aus den sehr umfangreichen Darlegungen, mit denen Betriebsrat und Gewerkschaft für den Erhalt ihrer Arbeitsplätze warben, wurden zwölf Punkte detailliert untersetzt und formuliert. Nach erster Einschätzung aus dem Ministerium, sind die Argumente der Arbeitnehmer für den Erhalt des Standortes überzeugend. Sachsen wünscht den Ausbau des Schienengüterverkehrs und benötigt dazu entsprechende Serviceeinrichtungen im Land.